



## Clínicas de Empresas Banmédica se incorporan al mayor gremio del sector

MARIANA MARUSIC

La asociación gremial que reúne a los principales prestadores de salud privados del país, y que tiene más de 45 asociados, Clínicas de Chile, este martes informó que se incorporan al gremio las clínicas de Empresas Banmédica, esto es, Clínica Santa María, Clínica Dávila, Clínica Dávila Vespucio, Clínica Ciudad del Mar, Clínica Biobío y centros VidaIntegra.

Javier Fuenzalida, presidente del directorio de Clínicas Chile, comentó mediante un comunicado que “nos alegra esta incorporación ya que creemos constituye un aporte al fortalecimiento del sector, el cual enfrenta grandes desafíos que nos comprometen con la salud de los chilenos y su atención oportuna y de calidad”.

Por su parte, José Ignacio Valenzuela, gerente general de prestadores de Empresas Banmédica, afirmó que “los prestadores de Empresas Banmédica Chile -por su tamaño y características- juegan un rol fundamental en el sistema de salud privado y también en la necesaria colaboración público-privada del sistema de salud nacional. Hoy existe mayor conciencia de que los riesgos que enfrenta la salud privada pueden afectar a pacientes beneficiarios tanto de isapres como Fonasa, trabajadores, médicos e incluso las arcas fiscales”. Asimismo, Valenzuela agregó que “la decisión de reincorporarnos a la Asociación de Clínicas de Chile busca generar un espacio fluido de colaboración con sus asociados y

entes relacionados, aportando con propuestas de mejora al sistema de salud y a los desafíos de implementación de nuevas normativas y regulaciones, para robustecer la voz de los prestadores privados frente a los distintos grupos de interés”.

Las clínicas pertenecientes a Empresas Banmédica eran los únicos grandes prestadores del país que faltaba que se incorporen al gremio, tras haberlo dejado hace tres años, en 2022. Eso, con excepción de Clínicas Las Condes (CLC), que pese a ser una de las socias fundadoras de la asociación, se retiró en 2020, bajo la era de Alejandro Gil, luego de que Cecilia Karlezi tomó el control de la empresa en noviembre de 2019, y dejó a su pareja como presidente de CLC.